

La más grande del mundo.

# Cerro Verde: Nueva planta concentradora de cobre

**L**a nueva planta concentradora de cobre más grande de Latinoamérica fue inaugurada en el mes de mayo en la provincia y región Arequipa por la empresa minera Cerro Verde con una inversión de US\$ 5,600 millones. La planta procesará 240,000 Tn métricas por día de mineral, el doble de lo que hasta el momento procesaba la minera.

La inauguración estuvo a cargo del expresidente del Consejo de Ministros, Pedro Cateriano, quien llegó hasta la mina Cerro Verde donde se realizó la ceremonia que contó con la presencia del presidente y director ejecutivo de Freeport-MacMoRan Inc., Richard Adkerson.

La ejecución de la expansión de Cerro Verde demandó dos años y

medio de labor, tiempo durante el cual se contrató la mano de obra temporal de 18,000 personas, de las cuales el 70% fueron arequipeños.

Se estimó, además, que la expansión de Cerro Verde generará un movimiento económico para el país de US\$ 5,400 millones y US\$ 3,400 millones para la región Arequipa.

